

## Saulieu

# Foire du Grand Morvan : animations, guinguette et nocturnes ce week-end

La foire du Grand Morvan revient pour sa deuxième édition, du vendredi 20 au dimanche 22 juin à l'espace Jean-Bertin de Saulieu. L'occasion pour le public de profiter des animations tout en découvrant l'artisanat et les produits du terroir morvandiau.

Annulée en 2024 pour cause de travaux sur l'espace Jean-Bertin, la foire du Grand Morvan revient ce week-end à Saulieu. Pour Marc Toutlian, organisateur de l'évènement avec son entreprise MT Expos, l'objectif est clair : « [On veut] que les gens viennent passer un bon moment, on est plus sur un évènement festif. »

Avec plus de 50 exposants attendus, les visiteurs pourront flâner parmi une multitude de stands aux univers variés : mobilier, gastronomie, rénovation,



Marc Toutlian, gérant de MT Expos et organisateur de cette deuxième édition de la foire du Grand Morvan. Photo archives Bernard Prudhomme

huiles essentielles... Il sera également possible de profiter d'un village automo-

bile et d'une fête foraine pour le plaisir des petits comme des grands. Tout au long de la foire,

c'est Patrice le Guen, sosie vocal de Pierre Bachelet et originaire des Côtes-d'Armor,

qui se chargera de l'animation sur l'espace Jean-Bertin.

## Des nocturnes endiablées

L'évènement prendra une tournure électrique le vendredi et samedi soir, à partir de 19 heures, Marc Toutlian promettant « des nocturnes endiablées avec un DJ sur place ».

En complément, les visiteurs pourront profiter d'un système de guinguette se voulant le plus convivial possible : « Les gens vont pouvoir se servir chez les producteurs [...], ils pourront venir s'installer, guincher éventuellement, et passer un bon moment », assure l'organisateur.

## • Dimitri Gaumet

La foire du Grand Morvan aura lieu du vendredi 20 au dimanche 22 juin, de 10 à 19 heures (concerts jusque 23 heures le vendredi et samedi), à l'espace Jean-Bertin de Saulieu. L'entrée est totalement libre et gratuite.

## Semur-en-Auxois • Lantana Roca Paysage succède à Roca Paysage



Nouveaux et anciens dirigeants en compagnie de leurs équipes lors de la cérémonie de transmission de l'entreprise Roca Paysage. Photo François Roze

L'émotion était palpable jeudi 12 juin, lors de la cérémonie officielle de transmission de l'entreprise Roca Paysage. Carole et Arnaud Roca, ont créé leur entreprise familiale il y a 18 ans. Ce couple d'entrepreneur, aventuriers passionnés, audacieux et créatifs, a consacré toute son énergie au développement de leurs activités : l'aménagement et l'entretien paysager. « Merci aux clients qui nous ont fait une place dans leur jardin, dans notre histoire », déclarait Arnaud, visiblement ému. « On part le cœur plein de souvenirs et de liens humains. »

Vanessa Barbosa et Remy Pacaud, sont les nouveaux directeurs de l'entreprise, désormais baptisée Lantana Roca Paysage. Le jeune couple, déjà expérimenté, ne masque pas son dynamisme : « Nous mettrons toute notre énergie et notre savoir-faire au service des particuliers. »

Le groupe Lantana Paysage, dirigé par Sébastien Marilly est reconnu nationalement pour son expertise en aménagement paysager et entretien des espaces verts des particuliers depuis 40 ans. Installé sur 15 sites, il compte 240 collaborateurs en France. Contact : [www.lantanapaysage.fr/](http://www.lantanapaysage.fr/)

## Rouvray

# L'association Une main à la patte s'active pour cette saison

L'association Une main à la patte, fondée en février 2022 à Rouvray, est rentrée dans sa deuxième année d'existence. Présidée par Lucille Bidault et comptant une quinzaine d'adhérents, cette nouvelle force du village veille à la protection animale, à savoir les nourrir et les soigner.

Pour mener à bien ses missions, l'association a besoin de financement, d'autant qu'elle est récente. Ainsi, elle organise des manifestations pour générer des revenus. Le vide-greniers et le concert de ce samedi 21, à l'occasion de la fête de la Musique, vont dans ce sens. En 2024, ce rendez-vous avait déjà accueilli 35 exposants.

Les visiteurs seront accueillis place de l'Église de 8 à 18 heures. Puis à 19 heures, le duo Isa et Max se produira en concert avec leur répertoire de variété française.

Trois autres manifestations seront organisées dont deux



Lucille Bidault préside l'association Une main à la patte depuis sa création en 2022. Photo M. S.

apéros concerts, place de l'Église. Le premier samedi 5 juillet avec la chanteuse Gabriella, le second samedi 2 août avec le groupe Moon Sharp.

Pour finir l'été, l'association organisera la fête du Slip. Il s'agit d'une foire artisanale. À ce titre, Lucille Bidault est à la recherche d'exposants intéressés pour y participer. L'asso-

ciation Une main à la patte recherche aussi des familles d'accueil et bénévoles chargés de récupérer des chats pour assurer leur stérilisation. Un partenariat a d'ailleurs été conclu entre l'association et la clinique de la Forlonges à Époisses.

## • Michel Sookhoo (CLP)

Pour contacter l'association : 06 19 81 68 05